



しょう がっ こう
笑・楽・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.22

【発行日】令和5年12月22日

【発行者】校長 金井 哲也

児童会役員選挙

12月1日（金）に、令和6年度の児童会役員を決める選挙が行われました。

まず、1校時に体育館で3年生以上の児童が参加して、立会演説会を行いました。会長候補、5年副会長候補、4年副会長候補のそれぞれ2人ずつの計6名が、自分の考えをみんなに訴えましたが、みんな誰もが立派に演説できました。また、責任者の人たちも、応援演説をしてくれました。

次に、家庭科室を投票所にして、3年生から順番にクラスごと投票が行われました。記入台や投票箱は、南アルプス市選挙管理委員会からお借りして、本格的な投票所が設置されました。子どもたちは、真剣に投票をしていました。

今回の選挙において、会長1名、副会長2名が選出されました。当選した人たちは、本当におめでとうございました。この白根東小を今まで以上に素晴らしい学校にしていくために、頑張っていてほしいと思います。

また、惜しくも落選した人たちも、この白根東小を良くしようと立候補してくれたことに、心より感謝いたします。これからもその気持ちを忘れず、いろいろなことに挑戦してしてほしいと思います。責任者の人たちや、応援してくれたクラスの皆さんも、本当にありがとうございました。

最後に、児童会役員選挙を運営してくれた、選挙管理委員会の人たちにも感謝いたします。立会演説会も投票も、とてもスムーズに運営できていました。本当にお疲れさまでした。



明日から冬休み ～1月8日(月)まで～

いよいよ明日から冬休みです。2学期は、80日間の授業日数がありました。今学期は、運動会、5年生の林間学校、6年生は陸上記録会、他の学年でも生活科見学や社会科見学など、行事もたくさんありました。子どもたちは、このような行事を経験しながら成長することができました。運動会や音楽発表会では、たくさんの保護者の方々にご参観いただくことができました。様々な行事のたびに、保護者の方々にはご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

いよいよ明日から17日間の冬休みに入ります。体調管理に十分気を付けながら、楽しく有意義な冬休みを過ごしていただきたいと思います。新年を迎えますので、子どもたちには、1年間の目標を立ててほしいと思います。「どんな年にしたいか」「どんなことに挑戦したいか」など、ご家族と一緒に話し合っただけであればありがたいです。3学期の始業式には、また元気に登校してくることを願っています。

それでは、ご家族そろって良いお年をお迎えください。2学期、ありがとうございました。